

"Llegaron de noche"

"Llegaron de noche" es una película del prestigioso director de cine Imanol Uribe que se estrenará pronto en cines. La película, basada en hechos reales, narra la historia del asesinato de 6 sacerdotes jesuitas, entre los que se encontraba Ignacio Ellacuría, y dos empleadas en el San Salvador. Valores como la familia, la verdad y la justicia se desentrañan a lo largo de toda la cinta, con el trasfondo de la fundamental labor de los religiosos en una cruenta guerra civil.

La productora de la película ofrece a los centros de Escuelas Católicas la posibilidad de hacer matinales para los alumnos con un coste que oscila entre los 4 y los 5 euros por alumno según la ciudad en la que se proyecte. La clasificación oficial es para mayores de 12 años, pero se está trabajando fundamentalmente con los alumnos de los últimos cursos de la ESO y los de Bachillerato y Formación Profesional.

Os adjuntamos un dossier elaborado conjuntamente con los jesuitas que puede ayudaros a trabajar la película y sus valores antes del visionado de los alumnos.

Si estáis interesados podéis poneros en contacto con:

Emilio Oliete
Tel: 911023024
Correo-e: eoliete@sylldaviacinema.com.